

Activités 2011

Week-end neige à Cauterets

L'ASCET 82 a organisé sa traditionnelle sortie ski à Cauterets, les 22 et 23 janvier 2011.

Nous avons séjourné au centre de vacances « Le relais du Lys ».

Ce sont 51 personnes qui ont participé à la manifestation.

Après les distractions de l'après-midi et le retour un peu tardif des skieurs, un moment de convivialité eut lieu autour de l'apéritif, suivi d'un véritable repas montagnard.

La soirée s'est achevée par une partie de Trivial Pursuit spécial Midi-Pyrénées.

Week-end Ski à Val Louron

Le week-end a été organisé par l'ASCE 65 les 5 et 6 février 2011 au domaine des Jardins de Balnéa, où après une journée bien remplie, tout le monde s'est relaxé au centre de balnéothérapie.

A cette sortie, une seule personne représentait notre ASCET.

Week-end Raquettes à Ascou-Pailhères

Sortie organisée par l'ASCEE SNT 31, les 12 et 13 mars 2011, la première rando-raquettes se déroula sous une pluie de neige et un vent cinglant, mais le pique-nique a malgré tout eu lieu, au beau milieu d'un champ de neige.

L'ASCET 82 était représentée par 5 adhérents pour ce week-end sans raquette, proche du col du Chioula.

Challenge Régional de Pétanque

Le challenge inter-régional de pétanque s'est déroulé du vendredi 13 mai au dimanche 15 mai 2011 à COLOMIERS(31).

L'ASCET 82 était représentée par 6 joueurs de chocs. La doublette composée de Corinne Espagnolle et Patrice Rouve ont même remporté 2 coupes !!!...

Journée Canoë-Kayak

L'ASCET 82 a organisé le 28 mai, pour la deuxième année, une journée Canoë. La balade s'est déroulée conjointement sur la Garonne et le Tarn.

Ce sont 13 personnes qui ont participé à la manifestation, dont 2 extérieurs et un enfant.

Après une pause bien méritée, nos 13 participants sont repartis en direction de Moissac, en remontant le Tarn pour les derniers kilomètres, sous un soleil de plomb !!!

Journée très agréable, où la convivialité, la bonne humeur et les oiseaux étaient au rendez-vous !

Rando Gavarnie

C'est au gîte « Le Gipaëte » à Gavarnie que l'ASCE du 65 a accueilli les participants de ce week-end randonnée les 17,18 et 19 juin 2011.

Notre ASCET était représentée par 7 amoureux de la randonnée.

De belles balades ont eu lieu notamment l'ascension jusqu'au Petit Vignemale, la Hourquette d'Ossoue et le lac d'Isaby.

Rando VTT SNT

La rando VTT organisée par le Service Navigation de Toulouse du 2 au 5 juin 2011, comptait une cinquantaine de personnes, toutes pleine d'entrain, dont 13 ascètes tarn-et-garonnais.

Malgré le temps peu clément, c'est environ 270 kilomètres qui ont été parcourus sur 3 jours et demis en direction de la Gironde !

Challenge National de Pétanque

Les 27 et 28 août 2011, s'est déroulé à LAMOURA (Jura) le 38^{ème} challenge national de pétanque de la FNASCE, organisé par la région Bourgogne-Franche-Comté.

2 équipes de l'ASCET 82 se sont présentées à ce concours et ont brillé. Après les éliminatoires, nos champions se sont retrouvés dans le tableau principal pour aller jusqu'en 1/8ème de finale pour l'équipe G.. CASANOVES, G. MAUREAU, B. MIRAMONT et jusqu'au 1/4 de finale pour l'équipe B et P ESCALA, J-C. ZULIAN.

Week-end Randonnée en Aveyron

Une dizaine d'adhérents de l'ASCET 82 ont participé au week-end randonnée organisé par l'ASCET 12, sur les chemins de l'Aveyron, lors des 10 et 11 septembre 2011.

Visite guidée du château de BELCASTEL, château du XIIème siècle, qui était en ruine avant sa réhabilitation entre 1975 et 1982 par l'architecte Fernand POUILLON, puis au gré de la randonnée, tous les marcheurs ont pu découvrir de belles demeures, de beaux vestiges dans de très beaux paysages.

Journée Accrobranche

Le dimanche 18 septembre, une journée accrobranches a été organisée en partenariat avec le CLAS.

Au total, cette manifestation a réuni 29 personnes, des jeunes (la plus petite était à peine âgée de 18 mois), des actifs et quelques retraités autour d'une action familiale.

Une très bonne journée intergénérationnelle.

Challenge départemental de Pétanque

Le challenge départemental de pétanque de l'Ascet 82 s'est déroulé le vendredi 30 septembre 2011 à Meauzac.

Sous une belle soirée, ce sont 20 doublettes qui ont concouru dans la bonne humeur et la convivialité !

Autour de grillades bien méritées, les deux finales se sont déroulées en nocturne.

Randonnée Châtaignes et Vin Nouveau

Par un matin ensoleillé mais un peu frisquet, nous nous sommes retrouvés près d'une centaine de personnes autour du traditionnel café. En effet, 2 associations étaient réunies pour cette journée, 42 personnes de l'ASCET 82 dont 3 enfants se sont jointes au groupe de randonneurs, issu de l'école de rugby de Caussade, amené par Gilbert Mouly .

Une journée conviviale qui a rassemblé toutes les générations a été une belle réussite.

Merci à Gilbert Mouly, et son équipe pour l'organisation et l'intendance.

Soirée Karting

Le jeudi 3 novembre, au TG Karting de Montauban, trop peu de volontaires pour se frotter les pneus autour de la piste indoor. Mais tant pis pour les absents, Joël, Tristan, Marion, Gabin, et Marc, ont passé une super soirée.

Venez l'an prochain et vous constaterez par vous même que le karting, c'est rigolo, ça donne des émotions et des sensations, et on y prend vite goût...

Soiré Bowling

Les amateurs de bowling se sont retrouvés le 25 novembre pour une rencontre amicale.

21 personnes ont concouru dans la bonne humeur et la convivialité.

Les strikes et les spears se sont succédés toute la soirée, couronnant la victoire de Bernard Escala.

PROGRAMME DES ACTIVITES ASCET 2012

- 20 et 22 janvier : Week-end régional à Bagnères de Bigorre (65)
- 4 et 5 février : Week-end neige à Cauterets (ASCET 82)
Week-end régional raquettes à Miglos (09)
- 28 et 29 avril : Challenge régional de pétanque (09)
- 12 et 13 mai : Week-end randonnée à Cauterets (ASCET 82)
- 17 au 20 mai : Challenge National de Trail à Saint-Ferréol (SNT 31)
- 15 au 17 juin : Randonnée Régionale en haute montagne (65)
- 25 et 26 août : Challenge national de pétanque (Tours)
Sortie régionale Canyoning (32)
- 8 et 9 septembre : Randonnée Régionale en Aveyron (12)
- 14 septembre : Challenge départemental de pétanque (ASCET 82)
- 14 au 16 septembre : Challenge national de VTT (64)
- 15 et 16 septembre : Sortie VTT à Auch (32)
- 7 octobre : Sortie VTT co-organisée avec le CG 82 (ASCET 82)
- 13 et 14 Octobre : randonnée pédestre dans le Tarn (81)
- 21 octobre : Randonnée Châtaignes et vin nouveau (ASCET 82)
- 16 novembre : Soirée Bowling (ASCET 82)

Reste à fixer 2 dates : soirée karting et journée badminton